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Conseil d'Administration HJS - LUNDI 19 OCTOBRE 2020

Horaire et lieu : 20h30 en visio sur zoom

Présents : Benoît, Aline, Maxime, Pascal, Julien, Juliette, Anne-Laure, Rodolphe, Laurent, Jean-
Christophe, Ferréol, Emilie, Kirsten

Excusés : Céline, Yann, Gérard BJ

En visioconférence, respect nouvelles normes covid

1 Secrétariat/finances
* licences :
réunion sections du 8 septembre : 
- US La Pesse, présence de Jacques Collin et Maxime Augé, intention de continuer à faire vivre le ski au 
sein de l’US, CA plutôt centré sur le culturel, mais la commission sport souhaite rester active dans le club.
- Cotisation votée à la baisse : 1 500 euros (au lieu de 1 600), pas de remise en cause des donations des 
sections malgré leurs faibles rentrées d’argent.
- modification de la gestion des licences : harmonisation des données via un tableau excel à remplir par 
les responsables en ligne dans le drive. Les responsables semblent jouer le jeu. C’est un peu de travail 
cette année mais les suivantes, les données ne seront qu’à modifier. Nouveauté : vérifier l’honorabilité 
des accompagnants, licence carte neige peut être prise en ligne (peu utilisé car pas mis en avant)

* service civique : 1er octobre, rupture du contrat de Wuilliam, pas en phase avec nos propositions, pas 
facile de trouver des consensus, annonce recherche d'un nouveau volontaire mise sur le site.

* Thomas : il fait des efforts, bon investissements cet automne
paiement salaire : régularisé et à jour y compris juin (basé sur feuille de salaire de la MDA), 1 seul 
paiement de l’état de 900 euros pour l’activité partielle.
La MDA : renouvellement de leur bureau, suivi peu performant cette dernière année, salariée en arrêt 
longtemps ; a rediscuter. Jean-Christophe propose de voir avec Jura Sport Loisir pour la gestion du salarié, 
bonne gestion et réactivité, conseil juridique en plus, devis à demander,
PV excès de vitesse en septembre (45 euros)

2 Finances
- Courrier des conseils départementaux : 400 euros subventions (Nelly Durandot et Jean-Daniel Maire)
- Communauté de communes : courrier fait = demander la subvnetion de 2000 euros au titre de 2020, non versés à 
ce jour. Julien : à surveiller
- dossier ville St-Claude à faire avant le 15 nov., M. Cottet-Emard, nouveau délégué sport à la ville, Gérard V est allé 
représenter le club à la réunion.
- Double subvention pour achat carabine (environ 3 000 euros si on commande pour 6 000) : plomb à 10m ou 
autre ? Commande à lancer cette année. 
50m va concerner peu de monde, où l’utiliser ? Mieux vaut motiver plus de jeunes avec du 10 m à 5 coups, plus 
agréable pour les tireurs et les encadrants. Ferréol se charge de faire le devis de la carabine ainsi que du tapis qui 
peut aller sur la neige. À voir si le financement permet d’en prendre une deuxième ou de remettre à niveau les 
autres.
Le problème reste le lieu à trouver, toujours en extérieur donc on est tributaire du temps.
Le cache d’une carabine est à changer. Une ne marche plus (voir le coût de la réparation pour les carabines à un 
coup pour avoir si ça vaut le coup). Il reste 7 cibles.
Aline se propose de récupérer les carabines sur Pontarlier ou de le proposer à des parents qui ont des enfants en 
cours là-bas.
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- bilan financier provisoir présenté par Julien : résultat net positif : + 14 000 euros
Pas clos : 
* les achats engagés pour les Belles combes (banderoles, dossards, ce n’est pas encore en commande) donc à 
reporter sur 2021
* La Pessière n’a pas réglé (1000 euros en attente), pas de réponse depuis l’été.
* Stage en cours de paiement (6 soldes en attente, relancés)
* Élise Granger cotisation non payée, pas identifiée, Famille Gaudillère, on leur doit 10 euros.
* Faire passer les carabines sur cet exercice si on peut
* Ligne « provision » : remplacement futur du bus car il est fini de payer (5 000 euros)
* Cotisation des enfants Mesmin d’Estienne à encaisser (chèque 20 euros)
Saison écourtée donc dépenses non engagées à expliquer à l’AG. Si on avait annulé les Belles combes, on serait en 
déficit. L’aide à l’emploi n’est pas garantie non plus. JC propose de la faire apparaître dans les recettes sur la ligne de
l’employé pour qu’elle ne soit pas noyée avec les autres (subventions cnds, ville, conseillers...)
recette employé : chômage partiel, 1 tutorat service civique, congé paternité
Julien ne peut pas dissocier licence et cotisation (chèques globaux) mais cela est mélangé dans la colonne. On 
expliquera qu’on ne fait pas de bénéfice sur les licences.

- participation financière à des athlètes (limite à 1 000 euros)
Valentin :1 000 euros pour l’inscription et 500 euros à son association, payé
Lisa : 750 euros, payés
Quentin : solde en fin de saison
Claire : groupe décathlon expérience, cotisation : 2 000 euros + trouver 2 000 euros en sponsor ou les payer de leur
poche, factures d’inscription à des concours en plus et SAMSE (entre 1 et 3) et d’hébergement pourront arriver au 
club via le massif jurassien. 
Vote : 500 euros versés de suite sur la cotisation et point à refaire à la fin de l’année. 

- tenues :
bonne commande, veste offerte à Thomas
Burdet prend en charge 10 euros de chaque tenue de vélo, il lui en a commandé une (on décide de lui offrir)
Tenues alpin : Émilie va redonner la liste avec les noms des acheteurs, elles sont arrivées chez Michel sport, info à 
diffuser cette semaine.

- Badges : même fonctionnement que l’an dernier, achat groupé, réduction de 10 % de la comcom, a coûté environ 
300 euros au club l’année dernière.
Comment faire ? Achat si paiement mais pas d’AG…
Possibilité de le faire en ligne sur le site (mais le service a  un coup), Jean-Christophe va faire le formulaire.
Date limite 15 nov., prix des badges inchangés, date de naissance à changer dans le tableau de l’année 
dernière.
info à faire passer rapidement aux adhérents.
Julien est d’accord pour que les gens payent par virements, bien vérifier que les gens ont pris leur 
adhésion. Prévoir une case en plus « j’en profiter pour prendre mon adhésion au club » (si non licenciés) 
et ils versent 10 euros de plus. Demander aussi l’adresse mail et vérifier dans les prise de badge « famille »
que tous les membres sont adhérents. Partir du document type à renvoyer à la comcom.
Lors de la livraison des tenues, faire un pointage de l’adhésion avant de les remettre 

3 Programme de l’automne
Invitation réunion du CD le 6/11 à Morez (Emilie et JC y seront), le massif jurassien le 7/11 à Cluse et 
Mijoux (peut être JC).
AG : le 14 nov. à 17h30, nombre limité de personne (30? membre CA, institutionnels, futur membres), 
faire plus court, pas de pot, pas de vente de badge,
Alpin et fond : réunion info à part ?
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Solliciter les communes pour savoir si on peut louer une salle (Septmoncel pour changer) mais on risque 
d’avoir un changement d’avis selon l’évolution de la situation sanitaire. Dans ce cas, on fera en visio.
La participation en visio peut permettre de valider les comptes, pas sûr que cela fonctionne pour 
renouveler le CA. Mail à envoyer avant aux membres pour recenser les volontaires. 
Rodolphe ne voit pas d’essoufflement dans le CA et pense qu’on peut continuer ainsi. Il dit que les 
priorités sont de mobiliser les parents pour les stages et les bénévoles pour les nombreuses échéances de
l’hiver (championnats régional janvier…)
1/3 sortant : Yann, Céline, Rodolphe ; pas de démission ou de souhait d'être dans le tiers osrtznt des 
autres membres.
Invitations à envoyer prochainement.
On se prépare à ce que cette AG se fasse en distanciel (par Zoom) si le contexte sanitaire l'exige. On garde le
samedi 14/11. 

La réunion avec les présidents de sections a confirmé l'idée de favoriser un travail en commun des 
sections pour organiser les courses, avec pilotage HJS.
Plusieurs grandes courses au programme cet hiver, en plus des Belles Combes :

• Championnat régional indiv : le 10 janvier. 
Organisé aux Moussières (d'autant que le team sprint n'a pas été retenu dans le calendrier). Mass start 
skate donc stade déjà prêt pour le week-end d’après. Florent Millet est motivé et partant pour être actif 
dans cette organisation (directeur épreuve?). 

• Luc Vuillet le 21 février
• Samse National Tour : 27-28 février à Lamoura Bas des Meures (homologation pistes en cours, 

Maxime a montré le 1er jet du tracé). Repli VVL si besoin.
Laurent a demandé une subvention à la comcom des Rousses, il a eu un accord de principe pour 1 500 
euros, pour le damage et les secours, le devis est en cours (600 euros chez Sogestar), département : 
demande à faire rapidement puisque réponse positive de la comcom
Réunions pour ces organisations     : vendredi 20 novembre à 20h
Rodolphe a demandé à Patrice Roydor si il est disponible pour faire le chronométrage pour le SAMSE et le 
championnat Reg.
Transju : US Lamoura s’est retirée de la gestion du départ de la course, Marc Paget pense que c’est plutôt 
à HJS que Sport et neige de reprendre ça. A suivre...

4 Belles combes
Réunion pour les parcours à la sous préfecture la semaine dernière : dossier avec 3 parcours à finaliser : 1 
comme le parcours nominal, 1 de repli avec départ et arrivée à La simard, 1 autre de repli avec départ au 
VVL et arrivée à Lajoux pour éviter de boucler dans la zone protégée.
Partenaires : Volvo, accéo/tadéo ont renouvelé, bleu de gex encore un an, tadéo peut être aussi sur les 
dossards (1 000 euros/an et engagement pour 4 ans) + les institutionnels
Mécénat : Julbo (cerfa en justification du don)
Benoit collin, médecin, ne pourra pas être là comme les autres années, il faut essayer de demander au 
cabinet de Clavières.La présence du docteur n’est pas obligatoire mais c’est rassurant. Au moins s’assurer 
qu’un médecin soit joignable à tout moment.
Set de table : complet, le proxi des Moussières a repris un encart, on lui trouvera une autre place (500 
euros sur banderole par exemple), julien va demander.
Subvention : demande à la région, 5 000 euros, en augmentation, (chrono a augmenté de 1 000 euros sa 
proposition : 2 200, (Taktik est le moins cher quand même), vidéo résumé de la course, le dimanche avant
18h, devis 2 400 euros mais le professionnel vit à Taïwan donc repli sur Mise en boîte, 3 500 euros pour le 
week-end, devis validé, faire attention à l’acompte et les conditions d’annulation (prévoir la veille).
Communication : Juliette partante pour faire des communiqués avant la course, 2 vidéos avant course.



C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
1
9 
o
ct
o
b
r
e 
2
0
2
0

C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
1
9 
o
ct
o
b
r
e 
2
0
2
0

C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
1
9 
o
ct
o
b
r
e 
2
0
2
0

C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
1
9 
o
ct
o
b
r
e 
2
0
2
0

C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
1
9 
o
ct
o
b
r
e 
2
0
2
0

Conseil d'Administration HJS - LUNDI 19 OCTOBRE 2020

5 alpin 
Affiche à faire paraître sur le site et à distribuer pour affichage. Déjà 40 enfants inscrits sans 
communication. Leur dire que le paiement se fait à la 1ère séance.
Réunion avec l’entraînement commun, même fonctionnement, même nombre de moniteurs que l’année 
dernière + Johann et Florian Chevassus.
Gpe u16 compétition et loisir performance adulte en réflexion.
Concours le 6/03 coupe de bronze u10-12 en slalom (pas d’autre compétition ailleurs, il devrait y avoir du 
monde)
Stéphane Dalloz veut quitter sa fonction (responsable alpin au CD39), son successeur potentiel risque de 
casser ce qu’il a fait donc il pourrait y avoir des frais du CD qui arriveraient au club + cas de Pablo (Les 
Rousses)
6 enfants en stage à Kaunertal (pris en main par les Rousses), 5 jour de skis, 650 euros par enfant, Olivia, 
Jeanne, Pablo, Noham, Camille, Romain Arbez, participation de 150 euros du club.
Romain Arbez vient d’arriver au club (vient de Lamoura), leur expliquer qu’on attend de l’engagement des 
parents, les Poncet vont peut être aller aux Rousses,
réunion d’info le 27/11, récupération des chèques de participation aux frais pour l’année
règlement en attente : Lilian Grenard, 86 euros, des remboursements sont en attente.
Buvette lors des « retraite aux flambeaux », 2 créneaux prévus.
Forfait alpin : la Sogestar fait un tarif préférentiel aux compétiteurs alpins au lieu de donner aux 3 
premiers de la coupe de l’année dernière à condition d’aller sur les compétitions cet hiver. 

6 Commission nordique
- Ville Saint-Claude demandeuse de retours par rapport aux résultats, aux concours organisés.
- stage pendant la Toussaint, groupes réorganisés en septembre, blanc : groupe compétiteurs assidus, 
plans d’automne sur 4 jours, ski-roue essentiellement, jaune violet, lundi au mercredi, à l’école des neiges,
les plus petits, mercredi et jeudi, étalonnage pour un meilleur encadrement, planning et encadrement à 
finaliser pour la semaine prochainement
- biathlon : compliqué pour les séance de tir car VVL fermé, local à trouver, 
- encadrement : problème le mercredi après-midi, Thomas est seul, Laurent y est déjà allé plusieurs fois, 
dur quand on fait ski-roue,
- à court terme, pas sûr d’avoir vérifié l’honorabilité des encadrants. Leur prendre une licence loisir sans 
assurance (39 euros) pour les inclure un peu plus et reconnaître leur investissement... Débat animé ! On 
pourrait prendre en charge une partie de ses frais de licence qu'on « impose ».  Communiquer aux 
parents sur le fait que pour être couvert lors de l’encadrement (responsabilité civile), il faut prendre une 
licence.

DIVERS
Bel article sur le club dans « skichrono »
Utilisation du fluor autorisée encore un an.

Asap = dès que possible
Domaine Action Resp Dead line

Salarié Se rapprocher de  Jura sport loisir Rod ? Novembre
Subvention Dossier ville st Claude À définir 15/11

Demande au département pour course 
Lamoura

Rod 01/11/20

Biathlon Devis pour carabine, tapis, réparations Ferréol asap



C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
1
9 
o
ct
o
b
r
e 
2
0
2
0

C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
1
9 
o
ct
o
b
r
e 
2
0
2
0

C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
1
9 
o
ct
o
b
r
e 
2
0
2
0

C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
1
9 
o
ct
o
b
r
e 
2
0
2
0

C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
1
9 
o
ct
o
b
r
e 
2
0
2
0

Conseil d'Administration HJS - LUNDI 19 OCTOBRE 2020

Badges Formulaire à créer JC asap

Tenues Pointer les adhésions avant remise des 
tenues

Rod, AL

AG Invitations à envoyer AL Semaine 
proch ?

Réserver la salle (Septmoncel) Rod asap
Mail pour savoir s’il y a des volontaires 
pour intégrer le CA

Rod

Belles combes Trouver un médecin, demander au cabinet
de Clavières

Rod ?

Demander au proxi où ils veulent leur 
encart

Julien asap

Communication Juliette ?

Alpin Affiche à diffuser et à placarder Benoit ? ?

Nordique Finaliser le planning et l’encadrement 
pour la semaine prochaine

Thomas et 
Laurent

asap

fin séance 00h32
Secrétaire :
Anne-Laure Capelli
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